



Festival Fleur d'or, première !

Jusqu'au 31 octobre, venez découvrir en centre-ville la fleur d'or, autrement dit le chrysanthème !

Un festival organisé par l'association CAP lui est dédié.

Publié le 28 octobre 2020

Le 24 octobre s'est ouvert la première édition du festival Fleur d'or : l'objectif est de mettre à l'honneur le chrysanthème, une fleur avec laquelle Aubagne a un lien tout particulier.

Son premier importateur depuis l'Asie, Pierre Blancard, est enterré en 1826 à Aubagne, au cimetière des Passons. Outre la mise en beauté de la ville par ses fleuristes, ce festival, qui doit tout à son instigateur Rémy Besset, vise à lancer une filière de production de cette fleur par les horticulteurs du territoire.

La ville s'est ainsi parée de chrysanthèmes, à admirer notamment du côté de la place de l'Horloge ou de celle de la place de Guin avec un santon géant, la "Margaride". A contempler jusqu'au 31 octobre en venant flâner en centre-ville, comme vous y invite Rémy Besset dans la vidéo ci-dessous :



Photo de groupe des commerçants avec Aubagne écrit en chrysanthèmes